

<p>国鉄改革完遂！ 当たり前の労働運動 を前進させよう！</p> <p>J R 東海労に 結集しよう！</p>	<p>J R 東海労</p>	<p>静岡</p>	<p>J R 東海労働組合静岡地方本部 静岡市葵区黒金町 68 NTT 054-284-3608 FAX 054-283-6365 発行責任者 山本繁明 2016年 4月14日 No.16</p>
---	-----------------------------	-----------	---

ユニオンの「抗議声明」の主張は？ 向けるべき矛先は？

4月11日、静岡運輸区と浜松運輸区のJ R 東海ユニオンの組合掲示板に「抗議声明」が貼り出されました。3月28日に私たちが出した「グリーン車不正乗車における4名の処遇に対する見解」の掲示が、当該組合員たちを「見せしめ」的な状況とし、職場の後輩をさらし者にした、非常識な行為だということです。

ユニオンは、J R 東海労の「見解」を「見せしめ」とか「さらし者」としてありますが、「見解」を出す以前に出されている**会社掲示「我々はどうあるべきか」**や個人面談において事象は周知されているものですよね。

ユニオンは、会社のやっていることには「抗議」したのでしょうか？

私たちの「見解」に抗議するということは、

『会社の掲示が全て正しくて、会社掲示の内容で周知されて構わない』ということなののでしょうか？

『当該者のためでなく、会社のメンツを保つため』ということなののでしょうか？

それとも・・・ユニオン組合員の中に、私たちの「見解」を支持する人ができてしまったからでしょうか？？？